これからも都市農業を大切にしていきたい

# 学校運営連絡会の充実で、



している学校運営連絡会のア この3年間の成果と課題は。 て開かれた学校づくりを推進 保護者や地域住民と協力し

現場の教職員の生の声を聞く 言しやすい雰囲気をつくる めに委員の任期を延ばす、発 イ連絡会の後の処理手続は。 労学校を良く知ってもらうた

> ②教職員の意識改革が進み、 連絡会の回数を増やすなど充 り学校が地域に開かれてきた。 意見を聞いたりすることによ 方針を伝えたり外部の人から 実強化の工夫はできないか。 教育長 ア成果は①学校の

小尾武人 (公明党)

市職員像について問題提起。

護者・地域との協力体制や連携

かされるようになった。③保

保護者・地域の声を受け止め生

が密になってきている。課題 の改善を要望。新しい時代の の学びの環境を整えたい。 連絡会を充実させ、子ども達 学校も積極的に情報提供し、 開催回数等さらに工夫したい。 のように開催時期、開催方法 職員に伝えられる。ヴご指摘 れ教育委員会とその学校の教 ②委員による学校評価の難し 議の深まり内容の充実が必要 さがある。〈報告書が作成さ 衆議院選挙投票所

国の影響で地方交付税から臨

累積額は117億円になって

時財政対策債など、赤字債の

### 害者等が使い やすい

イレの整備を

イレ入り口の手動引き戸が重 よると、便座が低すぎる、ト 査を行った。 この調査結果に 対応、多目的トイレ等)の調 内施設の公共トイレ (車いす いすを利用されている方が市 は大変大きい。市内在住で車 るとき、トイレに対する不安 障害をもつ方などが外出す 忍(生活者ネット) 専門家からのアドバイスを取 用者の声を幅広く聞いたり、 施設のトイレを総点検し、利 共施設に多く見られる。市の 改善が必要なトイレが市内公 利用者に配慮されていない等 画を立て、全庁的に取り組ん り入れながら、改修・整備計 でいくべきである。 便座の手すりのつけ方が

> 明性を高めるために、審査基 委託する際のプロポーザル・ 準・方法に関する庁内の統 について質問し、公平性・透 コンペ方式による業者選定」 アドバイスを受けながら利用 また、障害者福祉センターの まってもらい、企画課で調整 については、 者の声を反映していきたい。 しながら取り組んでいきたい その他に、「市の事業を外部 総務部長 全体の整備計画 各所管課に集



障害のある方のために、公共トイレの充実を

## 都市農業と市民との

図に表示されるため、直売所 所で野菜を買っている。どこ きだ。小金井には農業マップ るか市民にもっと知らせるべ があるが、農家の住所地が地 には行き着かない例がある。 に行けばどういう直売所があ 私は、近くの農地の直売 渡辺大三 (民主党)

子を作れないか。また、その ルスポイントなどを示した冊 内容を市のHPに載せられな

ご提案を踏まえて検討したい 農業団体と連携し、外壁緑化 先進的なものをぜひ参考にし ❷緑「視」率向上のために 経済課長次の機会には、 HP掲載については、

直売所の位置、生産物、

たな顧客開拓にもつながる。 を行わないか。都市農業の新 やガー デニングのコンテスト 農家から植木が

てみたい。 その他、③志木市の例から

売れず困る、と聞いている。

農業団体と相談しながらやっ

うが、高架化しても同様か くても正規職員の減員は可能 などについて質問しました。 会堂用地では騒音があると言 ではないか、

本市民交流セン 見て、職員再任用を導入しな の管理運営の経費は。公

## 生活を応援する市政 大型開発の市政から市民

いる。

長引く不況で、市民の所得

井上忠男 (日本共産党)

直しア市民生活を守ることが 94億円の負担金を払うことが 駅前広場を整備して、庁舎は は公会堂を現在地で建て替え 精一杯で、 設し、中央線の高架化事業の 買収ずみのジャノメ跡地に建 市財政の現状から、

保険に加入者が急増し、滞納 失業で社会保険から国民健康 給水停止世帯が増えている。 は減少し、生活保護と水道の

額は増えている。 市税も減り

イ2007年の単年 大型開発事業を見

度で66億1千万円で、市民交 関係者からの反対意見をどう センター の基本設計に対する 困難ではないか。
ヴ市民交流 流センターを買い取る計画は するのか。

労設計は市が判断する。 の 低下させないことが責務だ。 市長 ア市民サービスを

35億5千万円発行する。 と基金と国の補助金と市債を 企画財政部長(小市の資産 この他に市役所の日曜日の

長を提案・質問しました。 開庁と図書館の開館時間の延 近除草剤散布の特に

## 公共施設での石け の方針の徹底を

いない。 れている状況から徹底されて 除草剤を使わない事を実行し ているが、口頭で引き継ぎさ 石けんを使用している。また、 施設では合成洗剤を使わずに の影響を考え、市役所や公共 小金井市は、 ア石けんは、一括購 必要に応じて買われ 人体や環境へ

配慮が必要である。清掃委託 公共施設の床ワックス等にも どう考えているか。一个都の化 が使われていることがある。 るが、認識がないために洗剤 の仕様書に石けんの使用を早 学物質ガイドラインにより、 なぜ石けんなのかを周知でき はないか。

ウ乳幼児健診で、 急に盛り込む必要があるので

> する際に徹底していきたい。 しいが、環境行動指針を作成

## 小山美香 (生活者ネット)

仕様書の変更も要請していき びかけて、清掃等への配慮や

たい。圧個々の協力要請は難

であり、文書等を通じて庁内

環境部長
ア不徹底が原因

に徹底する。 //環境部から呼

わないよう協力を求めないか

/い駐車場等の管理者に、使

### 外国人 日本語教育充実 の

け入れは、国際条約で日本人 が必要ではないか。 れる学校のためのマニュアル 対するパンフレットと受け入 なっている。●来日外国人に と同様の扱いをすることに 在日外国人の公立学校の受 斎藤康夫 (民主党)

ことは適切でない。

律にマニュアルを作成する

いので、必要に応じて力を借 教育をお願いできる人材が多

教育長で本市には日本語

の英語版パンフレットを使用 指導室長 現在は、 東京都

> け入れ体制について載せたい している。 ホームペー ジに受

個別プログラムを作成してい 初期段階の日本語教育をもつ 読めない児童がいると聞く。 と充実すべきではないか。 指導室長 子どもに応じた ❷3か月たっても平仮名が

> 増やすことはできないか。 (4)日本語教育の予算をもっと を得ることが必要ではないか。 るが予算の関係もある。 ア地域ボランティアの協力

を進めるために」を質問した

その他に、ごみの発生抑制

万法を関係課と協議していく。

健康課長

ツ周知文や周知

りたい。 どういう措置ができるか、予 (イ)一般財源の中で、

小金井市共同地域スポーツ支 援策」について質問しました。 算編成に当たって考えたい。 その他に「FC東京・学芸大・